

Ouest-France du

Mardi 24 décembre 2014

Un chèque de 5 000 € aux Restos du cœur

Le groupe immobilier Kermarrec a remis, lundi matin, un don afin de soutenir l'antenne d'Ille-et-Vilaine.

Les enfants accueillis par l'association auront des jouets neufs pour Noël. Hier matin, le groupe Kermarrec a remis, à son siège situé près de la zone industrielle Sud-Est, un chèque de 5 000 € aux Restos du cœur d'Ille-et-Vilaine. Un geste que le groupe breton réalise pour la troisième année consécutive.

« Lorsque l'on a commencé à venir en aide aux Restos du cœur, il y a trois ans, c'était pour permettre d'offrir des repas, a expliqué Hervé Kermarrec, président de Kermarrec Immobilier. Cette année, nous avons souhaité ne pas refaire le même geste. On a choisi d'offrir des jouets neufs aux enfants au moment des fêtes. » L'opération a été financée par les clients du groupe : entre novembre et décembre, pour chaque bien immobilier mis en vente, 25 € ont été reversés pour les Restos du cœur.

Nombre de bénéficiaires en hausse

Une nouvelle dont l'association se félicite. « Ce chèque ira en priorité pour les enfants que nous accueillons, mais aussi là où il y a des besoins », a ajouté Marie-Françoise Javaudin, présidente des Restos du cœur d'Ille-et-Vilaine.

En effet, le nombre de bénéficiaires a augmenté de 35 % en cinq ans dans le département. Pour cette trentième campagne d'hiver, l'asso-



Hervé Kermarrec (à gauche) a remis à Marie-Françoise Javaudin, présidente des Restos du cœur d'Ille-et-Vilaine, un chèque de 5 000 €.

ciation doit subvenir à de nouveaux besoins. « Il est important de susciter des dons de toutes natures, qu'ils soient alimentaires ou non, et donc de fonder des partenariats avec des entreprises locales, a décrit André Roussel, responsable de la communication. L'ensemble des dons représente près de la moitié des ressources des Restos. »

Pour faire un don aux Restos du cœur d'Ille-et-Vilaine, écrivez au 15 bis, rue de la Roberdière, ZI route de Lorient, 35000 Rennes.